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Stanley Gibbons Commonwealth Stamp catalogue Cyprus, Gibraltar & Malta  5th Edition 2019 
Stock Code: R2976-19 
 
This catalogue provides a comprehensive priced listing of stamps issued by Cyprus, Turkish Cypriot Posts,
Gibraltar and Malta, as well as the former British colonies in Europe of Heligoland and the Ionian Islands and
also the British Post Offices in Crete. Listings for issues up to 1970 have been extracted from the 2019
Commonwealth and British Empire Stamps 1870–1970, more recent issues have been specially repriced for
this volume. 
 
Cyprus, Gibraltar & Malta Stamp Catalogue 5th Edition - £21.95 
 
Key Selling Features 
Comprehensive priced listing of stamps from the early issues of Cyprus (1881), Gibraltar (1886) and Malta
(1860) to date 
Includes stamps of the former British colonies of Heligoland (1867-90) and the Ionian Islands (1859) 
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Includes British Post Offices in Crete and the stamps of the Turkish Cypriot Posts 
Handy format 
Illustrated in colour 
On cover “multipliers” provided for all stamps to 1945, to allow calculation of prices for stamps on cover 
Watermark varieties, shades, plate flaws, major errors, postage due stamps and booklets are all listed and
priced 
Includes Great Britain stamps used in Cyprus, Gibraltar and Malta before their stamps became available and
the ‘Crowned Circle’ markings of the Ionian Islands 
New for this edition  
 
Design indexes for the pictorial stamps of Gibraltar and Malta allow individual stamps to be easily identified. 
Prices have been extensively revised throughout the catalogue with increases in most periods, notably
among errors and varieties 
Detailed Contents/Countries Covered 
The Stanley Gibbons Cyprus, Gibraltar and Malta Catalogue lists and prices the stamps of British Empire and
Commonwealth countries in the area from the earliest issues to date, to the level of detail familiar to users of
the Part 1 British Commonwealth listings. The catalogue contains: 
 
British Post Offices in Crete (1898-99) • Cyprus (1880-2014) 
Turkish Cypriot Posts (1974-2014) 
Faroe Islands under British Occupation (1940-1941) 
Gibraltar (1866-2014) 
Gibraltar stamps used in the Morocco Agencies (1886-1898) 
Heligoland (1867-90) 
Ionian Islands (1859) 
Malta (1860-2014) 
New issue listings updated as follows: 
 
Cyprus - up to November 2018 
Turkish Cypriot Posts – July 2018 
Gibraltar – November 2018 
Malta – November 2018 
 
Stanley Gibbons Briefmarkenkatalog für Zypern, Gibraltar und Malta 5. Auflage 2019 
Bestellnummer: R2976-19 
 
Dieser Katalog enthält eine umfassende Preisliste der Briefmarken, die von Zypern, türkisch-zypriotischen
Poststellen, Gibraltar und Malta sowie den ehemaligen britischen Kolonien in Europa, Helgoland und den
Ionischen Inseln sowie den britischen Postämtern auf Kreta herausgegeben wurden. Auflistungen für
Ausgaben bis 1970 wurden aus den Commonwealth- und British Empire-Briefmarken 2019–1970 von 2019
extrahiert, neuere Ausgaben wurden speziell für diesen Band neu aufgelegt. 
 
Briefmarkenkatalog für Zypern, Gibraltar und Malta 5. Auflage - 21,95 € 
 
Hauptverkaufsmerkmale 
Umfassende Preisliste von Briefmarken aus den frühen Ausgaben von Zypern (1881), Gibraltar (1886) und
Malta (1860) bis heute 
Enthält Briefmarken der ehemaligen britischen Kolonien Helgoland (1867-90) und der Ionischen Inseln
(1859). 
Beinhaltet britische Postämter auf Kreta und die Briefmarken der türkisch-zypriotischen Post 
Handliches Format 
In Farbe illustriert 
Auf dem Umschlag "Multiplikatoren" für alle Briefmarken bis 1945 vorgesehen, um die Berechnung der
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Preise für Briefmarken auf dem Umschlag zu ermöglichen 
Wasserzeichensorten, Schattierungen, Plattenfehler, schwerwiegende Fehler, Briefmarken und Broschüren
werden aufgelistet und zu Preisen angeboten 
Enthält Briefmarken aus Großbritannien, die in Zypern, Gibraltar und Malta verwendet wurden, bevor ihre
Briefmarken verfügbar wurden, sowie die Markierungen „Crowned Circle“ der Ionischen Inseln 
Neu für diese Ausgabe 
 
Designindizes für die Bildstempel von Gibraltar und Malta ermöglichen die einfache Identifizierung einzelner
Stempel. 
Die Preise wurden im gesamten Katalog umfassend überarbeitet, wobei in den meisten Zeiträumen ein
Anstieg zu verzeichnen war, insbesondere bei Fehlern und Sorten 
Detaillierte Inhalte / Länder abgedeckt 
Der Stanley Gibbons-Katalog für Zypern, Gibraltar und Malta listet und bewertet die Briefmarken der Länder
des britischen Empire und des Commonwealth in der Region von den frühesten Ausgaben bis zu dem
Detaillierungsgrad, der den Benutzern der Teil-1-Listen des britischen Commonwealth bekannt ist. Der
Katalog enthält: 
 
Britische Postämter auf Kreta (1898-99) • Zypern (1880-2014) 
Türkisch-zypriotische Posten (1974-2014) 
Färöer unter britischer Besatzung (1940-1941) 
Gibraltar (1866-2014) 
Gibraltar-Briefmarken, die in den marokkanischen Agenturen verwendet wurden (1886-1898) 
Helgoland (1867-90) 
Ionische Inseln (1859) 
Malta (1860-2014) 
Neue Ausgabenlisten wie folgt aktualisiert: 
 
Zypern - bis November 2018 
Türkisch-zypriotische Beiträge - Juli 2018 
Gibraltar - November 2018 
Malta - November 2018 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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